

Témoignages de l'entourage

Psychose paranoïae du a canabis

Par [Kenacasy](#) Posté le 26/03/2023 à 15:24

Bonjour je suis mariée depuis plus de 20 ans nous avions eu 4 filles nous vivions très heureux et sans aucun doute sur le divorce,,,hors mon mari fume depuis stress longtdu cannabis et celui ci lui a provoqué une psychose sévère qui s'est installé du a sa consommation ce qui entraîne paranoïaque jalouse excessive et crise de skizophrénie,,,prétend que ses enfants ne sont pas ses enfants je l'ai même fais des test de paternité qui lui prouvent que se sont ses enfants,,il a était très bien pendant deux mois et ensuite scandale car il dit que j'ai falsifié les résultats il voit ma voiture partout même là où elle n'y ai pas j'ai beau lui appporter toutes les preuves rien y fait il a perdu confiance n'éprouve plus de sentiments regard dans le vide pensée pendant des heures et ne fait plus rien je ne comprenais plus rien jusqu'à mu jour où le médecin me signale que c était une psychose sévère „il refuse tout traitement car lui ne se sent pas malade et dit que c'est les autre en fait ce sont des personnes qui perdent le contact avec la réalité,, attention si cela devait vous arrivez cela peut être très dangereux et destructif pour la famille et enfants